

《单词百科:victim是什么意思?victim怎么发音?victim的解释和用法》

英语单词victim是什么意思?victim怎么读?victim怎么发音?简答网为您整理了victim的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



victim怎么读

victim的读音:[v kt m]

victim的意思

1、n.受害者, 遇难者;祭品, 牺牲品;

victim的相关词组

- 1、fashion victim 时尚牺牲者;
- 2、fall victim to 成为...的牺牲品;
- 3、sacrificial victim 被献祭的牺牲品或受害者

victim的近义词

1、 sufferer n.患者;受苦的人;受难者;

victim的双语例句

1、 Pythons kill by tightening their coils so that their victim cannot breathe.

大蟒蛇紧紧盘绕猎物使之无法呼吸，从而杀死猎物。

2、 The victim suffered a dreadful injury and lost a lot of blood.

受害者受了重伤，大量失血。

3、 The victim was outside a shop when he was attacked.

被害人遇袭时正在一家商店的外面。

4、 the luckless victim of the attack

遭到袭击的不幸受害者

5、 Apparently he had been unfortunate enough to fall victim to a gang of thugs.

他显然不幸落入了一群歹徒之手。

6、 In the early 1960s, Blyton fell victim to Alzheimer's disease.

在19世纪60年代早期，布莱顿患上了老年痴呆症。

7、 The little girl fell victim to a bomb in a fascist air raid.

那个小女孩在一次法西斯空袭中成了一枚炸弹的牺牲者。

8、 They hurled abuse at their victim as they doused him with petrol.

他们一边大声辱骂这名受害者一边将汽油淋在他身上。

9、 At Brussels airport he fell victim to pickpockets who pinched his wallet.

在布鲁塞尔机场，他被扒手盯上，钱包被偷走了。

10、 He had crept up on his unsuspecting victim from behind.

他从背后悄悄逼近了那毫无戒备的受害者。

11、The father of one victim spoke with remarkable magnanimity.

一名受害者的父亲以极为宽容的口吻发了言。

12、Qu Yuan suffered banishment as the victim of a court intrigue.

屈原成为朝廷中钩心斗角的牺牲品,因而遭到放逐.

13、The WPC talked yesterday of her role in trying to coax vital information from the young victim.

昨天, 这名女警谈到自己在诱导年轻的受害人说出重要信息的过程中所起的作用。

14、To feminists she is a classic victim of the patriarchal society.

在女权主义者眼中, 她是父权社会的典型受害者。

15、He fell victim to her charms.

他为她的姿色所倾倒.

16、He was the victim of calumny.

他遭到诬蔑。

17、We usually think of a victim of mugging as being someone elderly.

我们通常以为被拦路抢劫的受害者是老年人。

18、African hunting dogs will tear at the flesh of their victim until it is weak.

非洲猎狗会撕咬猎物的皮肉,直到它变得虚弱不堪.

以上是简答网为您整理的victim怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于victim的用

法、victim的释义、victim的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/victim>